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México, D.F., a 10 de Septiembre de 2009 
 
DIP. FRANCISCO RAMÍREZ ACUÑA 
Presidente de la Mesa Directiva de la 
Cámara de Diputados 
 
Entrevista concedida a los representantes 
de los medios de información, previa a la 
sesión de hoy, en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro. 

 
 
PREGUNTA.- (Inaudible) 
 

RESPUESTA.-  Listos para hacer el comentario al Tercer Informe de 
Gobierno. Todos los grupos parlamentarios ya han manifestado sus 
puntos de vista en la reunión de ayer, así que con eso estaremos 

trabajando la sesión de hoy. 
 
PREGUNTA.- ¿También respecto a lo que es el debate en torno a este 

diputado Julio César Godoy Toscano? ¿Ya la Dirección Jurídica de la 
Cámara emitió una opinión al respecto? 
 

RESPUESTA.- Hemos hecho un análisis previo, que lo hemos 
turnado ya a la Mesa Directiva para que lo analicen, para que 
hagan el estudio y estaremos todos concluyendo los análisis para 
poder dar el punto de vista. 

 
PREGUNTA.- ¿Pero no es posible rendir protesta por escrito? 
 

RESPUESTA.-  Lo estamos analizando, lo están analizando todos los 
grupo parlamentarios y también la Mesa Directiva. 
 

PREGUNTA.-  ¿La PGR ya dictaminó? Diputado. 
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RESPUESTA.- Recibimos el informe que nos manda la Procuraduría 

y también será motivo de análisis, para que tengamos todos la 
plena conciencia de cuál es la situación jurídica de este diputado 
electo por el estado de Michoacán. 
 

PREGUNTA.- Oiga diputado, se avizora un fuerte debate en torno al 
paquete económico, ¿es momento de llamar a un pacto de unidad 
nacional? 

 
RESPUESTA.- Creo que ahorita es importante que haya debate, 
creo que es fundamental que todas las corrientes políticas se 

expresen, expresemos nuestros puntos de vista respecto al 
paquete económico; que se puedan obtener, por un lado, los 
posicionamientos de cada uno de los partidos políticos, respecto a 

un problema muy serio que tenemos en este momento: la crisis 
económica en el país. Primeramente tenemos que hablar con toda 
la pluralidad y poder entender todos los razonamientos.  

 
Así que, primeramente será eso y una vez que se haga dado toda 
la expresión… Quien ha sido el primero que propone una situación, 
en este caso, es el Poder Ejecutivo, que obviamente está sujeta al 

análisis y a la revisión por todos los grupos parlamentarios, por 
todas las corrientes políticas del país, por todos los grupos y la 
sociedad en general. 

 
Eso es parte de las funciones un Congreso, como la Cámara de 
Diputados, el poder percibir y tener todas las opiniones de toda la 

gente, de todos los legisladores para poder tomar la determinación 
más adecuada, que es lo que hoy requiere el país. 
 

PREGUNTA.- Diputado, ¿cómo se le va a hacer para conciliar tantos 
intereses que hay en nuestro país? Algunos dicen que esto es nocivo, 
que en vez de beneficiar a los más pobres, como se dice en la 

propuesta, va a ser perjudicial.  
 
RESPUESTA.- Por eso tenemos que escucharnos todos, que todo 

mundo sepamos las razones de unos y de otros para, en su 
valoración, poder tomar la mejor determinación que requiere 
México, que requiere el país. 
 

Por eso es importante escucharnos con respeto, con atención y no 
tengo la menor duda que hoy estaremos dando muestra en este 
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Congreso, en esta Cámara de Diputados, de que nos vamos a 

escuchar, de que se van a expresar ideas. 
 
Unas, seguramente, muy fuertes; otras, seguramente, muy 
conciliadoras y seguramente otras que pongan los puntos sobre las 

ies en cada uno de los temas que se avizoran, como serán las 
próximas sesiones del análisis del Tercer Informe y la 
comparecencia de los señores secretarios. 

 
PREGUNTA.- ¿Alcanzará el tiempo, diputado, para hacer esta 
valoración, sobre todo los empresarios? 

 
RESPUESTA.- México requiere del esfuerzo y de la tarea de todos y 
las señoras y los señores diputados tendremos el tiempo para 

podérsela entregar a nuestros electores y poder hacer los análisis 
que sean más convenientes. 
 

PREGUNTA.- ¿Podría provocar este debate una suerte de parálisis 
legislativa? 
 
RESPUESTA.- No, creo que no. Creo que una cosa son los 

posicionamientos y otra cosa es la parálisis legislativa; encuentro 
una gran responsabilidad, como se los he manifestado, de todos 
los grupos parlamentarios y vamos a encontrar las mejores 

soluciones. 
 
PREGUNTA.- ¿Como diputado estaría dispuesto a (inaudible) 

impuestos que plantea Calderón? 
 
RESPUESTA.- Primero vamos a escucharnos todos, es un 

planteamiento que se hace y primero nos escuchamos todos y 
luego tomaremos las decisiones e inmediatamente estaremos en 
condiciones, sea cual fuera la decisión, de poderlo explicar a los 

electores y poder tener las condiciones más claras. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero a título personal? 

 
RESPUESTA.- Soy presidente del Congreso y por lo tanto tengo que 
mantener esa ecuanimidad y así lo estaremos haciendo. 
 

PREGUNTA.- ¿Diputado, la gente entenderá que es una medicina 
amarga, un medicamento amargo esto que se va a hacer? 
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RESPUESTA.- No. Tenemos que encontrar la mejor solución y creo 
que uno de los temas que tenemos que ubicar con una gran 
claridad es que le tenemos que exigir a la Secretaría de Hacienda, 
desde esta Cámara de Diputados, que nos presente un plan 

adecuado, viable y creíble para poder hacer una ampliación de la 
base de tributación. 
 

No podemos seguir hablando, en este país, de que solamente el 11 
por ciento contribuye y los demás no, eso tenemos muchos años 
de escuchárselo a la Secretaría de Hacienda y hoy es momento en 

que la Secretaría de Hacienda nos presente un proyecto claro y 
preciso a esta representación para poder ampliar la base. 
 

PREGUNTA.- Diputado, sobre el atentado que se da en un avión, ¿qué 
nos puede decir? 
 

RESPUESTA.- Es muy lamentable que la seguridad, en este caso en 
el aeropuerto de Cancún, no esté a la altura de como lo estamos 
pagando, porque todos los usuarios de avión estamos pagando la 
seguridad, eso nadie la está obsequiando, sino que la pagamos y 

viene incluido en nuestros boletos y si hubo este descuido por 
parte de la seguridad privada que está atendiendo los 
aeropuertos, pues es de llamarles la atención a los concesionarios 

para que éstos pongan de veras un alto a esa supuesta seguridad 
que nos brindan y que a la postre no está dando resultados, 
evidentemente es  censurable. 

 
PREGUNTA.- Algunas voces advierten que fue una operación 
mediática, señor, en el aeropuerto. 

 
RESPUESTA.- No, quienes (inaudible) son precisamente los que 
tratan de hacer una tarea mediática, ¿quién puede hacer una 

situación de esa naturaleza? 
Muchas gracias. 

 

 

-- ooOoo -- 

 


